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ACADEMIC ALL CANADIAN STUDENT ATHLETE PROFILE
PROFILE DE L’ATHLÈTE NOMMÉ AU MÉRITE D’EXCELLENCE ACADÉMIQUE

ALL AWARD FORMS MUST BE TYPED TO BE CONSIDERED/
POUR ÊTRE CONSIDÈRÈS, TOUS LES FORMULAIRES DOIVENT ÊTRE DACTYLOGRAPHIÉS

NOMINEES INFORMATION, to be completed by the Athletic Director:/
RENSEIGNEMENTS AYANT TRAIT AUX CANDIDATS, à faire remplir par le Directeur des sports
College/ Institution:  		
Conference/Conférence:  		
All Star Team:     1      or/ou      2
Sport:  				
Name/Nom:  				
Home Town/ Lieu de résidence:  				

All Star selection within PCAA is a criteria for this award.  Please state the level of accomplishment of this nominee and provide supporting documentation.
La sélection à léquipe étoile au sein de l’Association est un critère pour ce mérite.  Veuillez indiquer le niveau de réalisation de ce candidat et fournir la document d’appui.
			
To be completed by Registrar/ Afaire remplir par le registraire
Current Academic Program/ Programme d’etudes actuel:  				
Year/ Année:
Grade Average/ Moyenne:  		
Semesters Assessed/ Semestres évalués:

To be completed by Athlete/ A faire remplir par l’athlète
Email Address/ Courrier électronique:  		

Please submit electronic photo (JPEG) with application form/Veuillez soumettre une photo en format électronquie (JPEG) avec la mise en candidature 		
How has your involvement in College Sport contributed to your success at school?/ Comment votre implication auprès du 
sport collégial a-t-it contribué votre succès académique?
					
					


The information collected on this form is used and disclosed by the Canadian Colleges Athletic Association (CCAA) in accordance with the terms of CCAA's Student-Athlete & Coach Consent Form and CCAA's Policy Concerning the Protection of Personal Information.  For further information about CCAA's collection, use and disclosure of personal information, see our Policy Concerning the Protection of Personal Information at www.ccaa.ca

L'information recueillie dans ce formulaire est utilisée et divulguée par l'Association canadienne du sport collégial l'ACSC, conformément aux termes du Formulaire de consentement de l'étudiant(e) athlète et de l'entraîneur(e) de l'ACSC et de la Politique de l'ACSC concernant la protection des renseignements personnels. Pour plus d'information concernant la cueillette, l'usage et la divulgation des renseignements personnels par l'ACSC, consultez notre Politique concernant la protection des renseignements personnels à www.ccaa.ca"
 

I nominate the above athlete for the CCAA Academic All Canadian Award./ Je soumets la candidature de l’athlète nommé ci-dessus au Mérite académique canadien de l’ACSC.

Date:  		Athletic Director/ Directeur des sports:  		
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